

Mandataria participa en evento de alto nivel “Mujer, Niño y Adolescente: Un llamado a la acción global para alcanzar el ODS 3”

21 SEP 2017



En el foro que se centró en cómo garantizar una vida sana y promover el bienestar para todos en todas las edades, la Mandataria convocó al “trabajo conjunto de los gobiernos, los organismos internacionales, la sociedad civil y de las comunidades” y enfatizó que “debemos dimensionar la urgencia de la tarea, lo esencial que es disponer de recursos y políticas específicas para hacernos cargo de la salud y el bienestar, especialmente de niños, adolescentes y mujeres”.

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, participó esta mañana en el Desayuno de Alto Nivel “Mujer, Niño y Adolescente: Un llamado a la acción global para alcanzar el ODS 3”, que reunió a mujeres jefas de Estado y de Gobierno de diferentes países, junto a los miembros de UNITAID - organización que promueve el acceso al tratamiento de enfermedades como el sida, la malaria y la tuberculosis en poblaciones de países en vías de desarrollo-, y otros Estados estratégicos, en torno a esta iniciativa, relacionada con el Objetivo de Desarrollo Sostenible que apunta a “Garantizar una vida sana y promover el bienestar para todos en todas las edades”.

La Gobernante definió este propósito como “una prioridad tanto por su impacto y beneficios en cada una de las personas, como por su relevancia comunitaria, es decir, por la dimensión social, económica y política que posee”.

En esta línea, destacó la Estrategia Mundial para la salud de la mujer, la niñez y la adolescencia, que busca atacar las inequidades en salud no sólo para lograr evitar muertes que son prevenibles, sino para que cada mujer, niño y adolescente alcance su máximo potencial de desarrollo.

Asimismo, la iniciativa “Every Woman Every Child” (Todas las mujeres, todos los niños), que copreside junto al Primer Ministro de Etiopía, Hailemariam Desalegne, que moviliza actores y recursos para alcanzar estos objetivos y que ha puesto a disposición de los países de América Latina y El Caribe una hoja de ruta que permite la elaboración de planes nacionales que promuevan la acción intersectorial innovadora para poner fin a las muertes evitables y lograr desplegar todo el potencial de las mujeres, niños y adolescentes.

No obstante, enfatizó que “necesitamos atacar con más decisión y fuerza dos cuestiones fundamentales. En primer lugar, incrementar la inversión y las aproximaciones innovadoras. Y, en segundo lugar, alcanzar la aplicación de las diferentes estrategias a nivel de cada país y dar el salto efectivo de lo global a lo regional y lo local. Se trata no sólo de aumentar las inversiones, es importante aumentarlo, pero también mejorar el uso que hacemos de los recursos con los que disponemos”.

Igualmente, la Mandataria subrayó que “cada país necesita desarrollar un programa integrado, fortaleciendo componentes como el desarrollo de la primera infancia; la salud y el bienestar de los adolescentes; la mejora en la calidad, equidad y dignidad en los servicios de salud; los derechos sexuales y reproductivos; el empoderamiento de mujeres, niñas y comunidades; y soluciones a las crisis humanitarias o situaciones de mayor fragilidad”.

Respecto a este punto, afirmó que “Chile está plenamente comprometido con este ODS a nivel regional y global, pero también a nivel local. Venimos desarrollando, desde hace más de una década, una estrategia innovadora, que ha sido pionera y que hoy se está reproduciendo en varios países, que busca el cuidado, atención y protección a los niños y niñas. Se llama “Chile Crece Contigo”, y tiene un doble significado, me refiero a que si usted crece bien, Chile crecerá, incluso en términos económicos, y que usted crecerá de una forma adecuada. Ese programa instala la lógica multisectorial en la implementación de políticas y programas dirigidos a la primera infancia, teniendo como puerta de entrada las prestaciones del sistema de salud”.

Finalmente, la Presidenta Bachelet hizo un llamado a la cooperación: “Ningún país se basta a sí mismo para asegurar el bienestar de sus ciudadanos. Hoy más que nunca necesitamos del trabajo conjunto de los gobiernos, los organismos internacionales, la sociedad civil y de las comunidades. Debemos dimensionar la urgencia de la tarea, lo esencial que es disponer de recursos y políticas específicas para hacernos cargo de la salud y el bienestar, especialmente de niños, adolescentes y mujeres.”